

たかはし高校通信

平成 29 年度 No.1

たか高スピリッツが
変わります！



新 たか高スピリッツ

Challenging 一歩前へ

新・たか高スピリッツ「challenging ~一歩前へ~」には「意欲をかきたてる」「少し難しいけれどやりがいのある」「挑戦している」の意味があります。昨年度までのたか高スピリッツ「challenge ~チャレンジ、それは新たな発見、自分自身を成長させる力~」を受け継ぎ、さらに部活動に学習に自分の進路に向けて一歩前へ挑戦していく学校を目指します。

Challenging

- ★意欲をかきたてる
- ★少し難しいけれどやりがいのある
- ★挑戦している

2017年スタート 新入生を迎えて



満開の桜が咲き誇る4月10日、新入生が高梁高校の門をくぐり、高校生活のスタートをきりました。真新しい制服に身を包んだ初々しい様子の新入生は、緊張と不安の入り混じった表情を浮かべながらも、これから的新しい生活に思いを馳せ、しっかりと前を向いて入学式に臨みました。入学式の行われた体育館前には、高梁高校の若葉色の登り旗がはためき新入生を歓迎する温かなムードに包まれていました。

Challenging たか高スピリッツ 第一弾部活特集



中国大会金賞取るぞ！

コーラス部



コンクールで
金賞取りたい！！！

吹奏楽部

演劇の大会で
よい評価をもらいたい！！！

演劇部



美術部で学校行事を
盛り上げたい！



県大会ベスト8

テニス部

県大会目指して

頑張りまーす！！

バスケットボール部

目標せ！！県大会！



バレーボール部



目標せ
ベスト16 卓球部



甲子園出場！！

野球部



■スプリングコンサート

高梁の春を告げるスプリングコンサートが3月19日に高梁総合文化会館で行われました。第18回目となった今回は、コーラス部、ダンス部、吹奏楽部が、歌・ダンス・演奏・パフォーマンスを披露しました。

吹奏楽部の演奏では、恒例の吹奏楽曲「ロマネスク」、ドラマ「のだめカンタービレ」の劇中曲などを演奏し会場を沸かせました。卒業生も参加するパフォーマンスでは、劇と演奏を織り交ぜた内容でお客さんを引きつけました。また映画「海猿」

の主題歌「Precious」が演奏される中、白いロングドレスに身を包んだダンス部員が表現豊かに踊りました。さらにコーラス部は、「恋ダンス」を踊りながら歌い、会場を盛り上げました。高梁中学校の生徒とパフォーマンスを交えて一緒に歌った「世界で一つだけの花」の合唱は、聴衆を魅了しました。

今年度も多くの方々に支えられ、コンサートを無事に終えることができ、部員一同感謝の気持ちでいっぱいになりました。

■備中たかはし 町屋通りの雛まつり

4月1・2日に高梁市本町で開催された、備中たかはし「町屋通りの雛まつり」に今年も家政科と茶道部が参加しました。春らしい暖かい日和に恵まれた中、多くの方々にお越しいただきました。家政科は2・3年次生が一針一針心を込めて製作した「仲良しはまぐり雛」「ほのぼの雛」「つるし雛」の3種類の雛飾りと。地元の洋菓子店と共同開発したお馴染みの「らぶっせ」を販売しました。地域の方々からは「かわいいお雛さまね」「今年もらぶっせを売っているのね」など温かい声をかけていただき、昼過ぎには完売することができました。雛まつりを通しての地域の方々との交流は、生徒にとって「共生」を実感できるよい機会となりました。

■学習方法体験講座

新入生を対象に、たか高での学習方法を学ぶ「学習方法体験講座」が開講されました。

普通科では「国語」「数学」「英語」の3教科について行われました。「数学」では予習の方法を一から丁寧に説明され、新入生は熱心に教科担任の先生の話を聞いていました。

家政科では3教科のほかに「被服」「食物」「茶道」について体験しました。「茶道」では、学校内にある茶室「光風館」でお茶の作法を教わり、相手を思いやる「おもてなしの心」を学ぶきっかけとなりました。

新入生からは「高校の勉強は不安だったけれどなんとかなりそう」「授業の予習復習を頑張りたい」などの声が上がりました。

8/2
(水) 夏のオープンスクール

【中学2・3年生対象】

学校説明・体験授業
中学校別交流会
部活動見学体験
保護者説明会・質問相談会
寮見学と説明など

8/22
(火) 学校開放日

【中学1～3年生対象】

補習授業見学
部活動見学
松籟祭準備練習の見学

10/7
(土) 秋のオープンスクール

【中学3年生対象】

サタデースクール見学
入試説明会
部活動見学

松籟祭

9/1
(金) 文化の部
校内発表日
9/2
(土) 文化の部
一般公開日
9/5
(火) 体育の部